

## 女子バスケットボール部

現部長

藤保 真弥

前部長

佐藤 亜沙美

顧問

工藤 昌彦先生

こんにちは。CHARGERSこと、女子バスケットボール部です。

私たち「全道大会出場」を目標に現在二年生四人・一年生八人の計十二人で活動しています。他のライバル校と比べて練習環境が厳しいのですが、その分練習の質を高めていこうと工藤先生の熱心なご指導など、日々練習に励んでいます。

もちろん、練習は楽なものではありません。練習中はお互いが良きライバルであり、自分にも、仲間にも厳しくやっています。その甲斐あってか、秋の高体連ではノーシードから三位へと勝ち上がり、一月の新人戦の第三シードを獲得することができました。しかし、その新人戦では自分達の力を出し切れず、悔しい思いをしました。これからはチームの課題である「DF」と「チームプレー」の強化をし、そして「考えるバスケ」でより一層チーム力の向上を図りたいです。

最後に先輩方。最後の最後まで戦い抜いたその姿は本当に印象に残っています。先輩方とバスケが出来て良かったです。三年間お疲れ様でした。そして、本当にありがとうございました。

We're CHARGERS!

